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PARTICIPANTES  
Portaria 3.555/2022 

Nome do integrante ou 
Convidado 

DESIGNAção presença AUSÊNCIA  Justificativa 

Dr. Rodrigo Trindade 
de Souza 

Juiz Auxiliar da 
Presidência     Em férias 

Dr. Daniel Souza de 
Nonohay 

Juiz Auxiliar da 
Corregedoria      

Carlos Cesar de 
Oliveira Aigner 

Secretário-Geral 
da Presidência      

Rejane Carvalho 
Donis Diretora-Geral      

Elen Cristina 
Presotto 

Coordenadora da 
CSai      

Francisco José 
Fetter Furtado SeGGE      

João Henrique 
Carvalho de Lima 
Ribas 

Gestor vinculado à 
SA      

Aldo da Silva Jardim 
Gestor vinculado à 
Secretaria-Geral 
Judiciária 

     

Cicero da Silva 
Ferreira Servidor da CSai      

Eliane Cristina 
Pereira da Silva Servidora da CSai      

Lais Cristina Gross 
Gerhardt Servidora da CSai      

Lauren Fernanda 
Redin Servidora da CSai      

Françoise Cruz da 
Costa Servidora da SA      
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Unidade de apoio executivo: Coordenadoria de Sustentabilidade, Acessibilidade e 
Inclusão 

Secretária: Cícero da Silva Ferreira, Coordenadoria de Sustentabilidade, 
Acessibilidade e Inclusão. 

 

pauta 
 

Assunto 1: análise e deliberação acerca do Catálogo de Bens Permanentes 

deste TRT4, elaborado pela Secretaria de Administração. 

Assunto 2: Resultado prévio do inventário de Emissões de Gases de Efeito 

Estufa  2024 e proposta de ações para redução/compensação 

Assunto 3: Relatório resumido de desempenho do PLS em conformidade com o 

artigo 18 da Portaria GP.TRT4 nº 7.269/2023. 

Assunto 4: Resposta sobre o plantio de árvores típicas da região (no Dia da 

Árvore). 

Assunto 5: Notícia no Portal Vox: “Com novo espaço e melhorias, vestiários 

voltam a funcionar no Prédio-Sede”  

Outros assuntos. 

 

Discussão e Deliberações: 

Assunto 1: análise e deliberação acerca do Catálogo de Bens Permanentes 

deste TRT4, elaborado pela Secretaria de Administração. 

Deliberação: João apresenta o Catálogo de Bens Permanentes para deliberação 

do Comitê, para posterior envio à Presidência. Para cada bem que compõe o 

catálogo, é feita uma proposta do público que pode recebê-lo e quais devem 

possuir reserva técnica em depósito (estoque para atendimentos imediatos). João 

alerta que o prazo de atendimento de solicitações de bens que não possuem 

reserva técnica é mais longo, em razão da necessidade de tramitação da compra 

e do prazo de entrega. Já o atendimento dos bens que possuem reserva técnica é 

imediato (poucos dias). A escolha dos bens que devem ter reserva técnica ou não 

levou em consideração os seguintes fatores: a) impacto que a falta de um bem 

pode causar na rotina de trabalho; b) potencial de risco de danos no bem em 

 

https://drive.google.com/file/d/1TPhl_bLtiIUrUc3NRO9w7xEIS2-XGMj2/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1TPhl_bLtiIUrUc3NRO9w7xEIS2-XGMj2/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1TPhl_bLtiIUrUc3NRO9w7xEIS2-XGMj2/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1TPhl_bLtiIUrUc3NRO9w7xEIS2-XGMj2/view?usp=drive_link
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estoque em razão de suas características; c) rotatividade no fornecimento e d) 

política de fornecimento. O Comitê ratifica a proposta para que o bem "Cadeira 

giratória espaldar alto" seja restrita aos cargos de chefia a partir do nível CJ2. O 

comitê faz as seguintes ressalvas: a) Mesa de Reunião Oval - Padrão Magistrado: 

incluir as medidas do bem no catálogo; b) Púlpitos em Acrílico: deve ser feito um 

estudo quanto às Unidades Judiciárias que possuem espaços como auditórios, 

para a realização de eventos, a fim de verificar o interesse em receber o bem, que 

deve ser sua política de fornecimento ampliada para este tipo de finalidade; c) 

Cadeira para pessoas obesas: confirmar se todos os foros já possuem o bem e, 

caso não possuam, providenciar o fornecimento. Demais itens são referendados 

pelo comitê na forma proposta no catálogo. 

 

Assunto 2: Resultado prévio do inventário de Emissões de Gases de Efeito 

Estufa  2024 e proposta de ações para redução/compensação de emissões 

 

Deliberação: O inventário necessita de ajustes técnicos e de redação, que serão 

solicitados à empresa Planton. Após, o inventário final será submetido à 

Presidência para envio ao CNJ até 31 de julho de 2025.  

 

Assunto 3: Relatório resumido de desempenho do PLS em conformidade com o 

artigo 18 da Portaria GP.TRT4 nº 7.269/2023.  

Deliberação: Apresentada a minuta do relatório, serão feitos ajustes em forma de 

cálculo do indicador “Aderência ao PGRS” e, após, envio às áreas que não 

cumpriram as metas, para manifestação. Em adendo, será enviada à Diretoria 

Geral lista de Unidades Judiciárias que não responderam o questionário mensal 

“Quantitativo de Resíduos Gerados”, enviado pela Coordenadoria de 

Sustentabilidade. 

 

Assunto 4: Resposta sobre o plantio de árvores típicas da região (no Dia da 

Árvore). 

Deliberação: A prefeitura envia resposta, informando que é inoportuno o plantio 
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na área em frente ao Foro, mas foi sugerido que a  EPIARB se propõe a realizar 

prospecção de pontos aptos para plantio de árvores na Praça Rotary, se 

permanecer o interesse por parte do TRT 4a Região. Outra opção é também o 

plantio de murtas na área em frente dos transportes. 

O Comitê delibera que o assunto seja tratado via e-mail após as férias do Dr. 

Rodrigo Trindade de Souza. 

 

Assunto 5: Notícia no Portal Vox: “Com novo espaço e melhorias, vestiários 

voltam a funcionar no Prédio-Sede” 

Deliberação: O comitê está ciente do novo vestiário e delibera que a 

Coordenadoria de Sustentabilidade faça uma nova reunião com a Secom para 

aproveitar a notícia para o lançamento da campanha “Mais Economia, Carbono 

Zero”, do TRT-4. 

 

Outros assuntos: O Comitê informa não haver óbice ao fato de a servidora Laís 

Cristina Gross Gerhardt usar dados do inventário público de Emissões de Gases 

do Efeito Estufa do TRT-4 para a sua dissertação de mestrado. A servidora 

deverá encaminhar um pedido de autorização para a Diretoria-Geral, 

mencionando o aval do Comitê 

Encerramento: 

A próxima reunião do Comitê de Patrimônio, Logística e Sustentabilidade ainda será 

agendada. A reunião foi encerrada sem mais deliberações. 
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Ata validada por e-mail pelos(as) participantes. 

 

Encaminhamentos e pendências 

Tarefa Responsável Prazo Observações 

Submeter Inventário de EGEE à 
Presidência 

CSAI 16/07/2025  

Submeter relatório semestral de 
desempenho do PLS para as áreas 
respondentes 

CSAI 15/07/2025  

Marcar reunião com a Secom para a 
campanha “Mais Economia, Carbono 
Zero” 

CSAI 21/07/2025  


